



Italia castiga al inmigrante como delincuente, le cobra su estancia en la cárcel y crea brigadas fascistas para patrullar

[José Segura](#) .-La UE alberga en seno a países que promocionan el fascismo racista y xenófobo. Es el caso de nuestros vecinos del Mediterráneo, los italianos. Cuando se ha cuestionado el respeto a los derechos fundamentales de países aspirantes a la Comunidad Europea, un país miembro como es Italia practica todos los abusos contra los más débiles.

Ese Berlusconi calvorota rijoso con la pisha apuntando a jovencitas púberes, multimillonario y mafioso, se está riendo de todos los países europeos que no se atreven a cuestionar la política racista y nazi de ese presidente. Es una vergüenza pertenecer a una comunidad que incluya miembros como este tirano de la macroeconomía basada en la extorsión y la explotación mafiosa de los más débiles, y los dirigentes de toda Europa callados como ninfas de Judea. Qué vergüenza de Europa y qué vergüenza de Italia. ¿Se interpreta como un gesto sarcástico que se convoque a los italianos a patrullar las calles a la caza de extranjeros a cambio de emolumentos estatales? Eso en mi barrio lo llamamos fascismo, a la altura del de Hitler o de Stalin. Y todo sigue como si nada... insisto, qué vergüenza.

José Segura <http://pagolasminas.blogspot.com/>